

Gaildorf, 31.07.2019

ADAC MX Masters in Gaildorf: Lokalmatadore messen sich mit hochkarätigen WM-Stars der MX-Szene

- Big Boys: Maik Schaller und Kevin Winkle in Konkurrenz mit WM-Top-Piloten Jeremy Seewer und Henry Jacobi
- Youngsters: Ruben Schmid und Theo Praun wollen auf Heimatstrecke „Auf der Wacht“ vor Familie und Freunden glänzen
- Junioren: MX-Nachwuchs-Fahrer Lukas Kengeter, Jonas Wahl und Steven-Lee Zimmermann kämpfen um begehrte Startplätze für Rennsonntag

Gaildorf. Der 10. und 11. August ist ein Wochenende, an dem das beschauliche Gaildorf mit seinen 12.500 Einwohnern zur Metropole für den internationalen Motocross-Zirkus mutiert. Der MSC Gaildorf e.V. im Nordosten Stuttgarts ist Austragungsort für die fünfte Runde der insgesamt siebenteiligen ADAC MX Masters-Rennserie, die von seinem Niveau direkt unterhalb der Weltmeisterschaft anzusiedeln ist. Erwartet werden dafür rund 250 Fahrer aus circa 25 Nationen, ein Großteil der Teams reist für das Rennwochenende mit riesengroßen Sattelzügen auf der Strecke „Auf der Wacht“ an.

Der 1.654 Meter lange Rundkurs gilt als eine der schönsten Naturstrecken in der MX-Szene. Durch seine Lage am Hang kann das Publikum beinahe jeden Winkel des Tracks einsehen und somit das gesamte Renngeschehen verfolgen. Vor allem die Gaildorfer Lokalmatadore sind gespannt auf das bevorstehende Event, gegenüber der Konkurrenz hoffen sie auf den Heimvorteil. Die beiden Baden-Württemberger Maik Schaller (27) und Kevin Winkle (23) trainieren auf dem Vereinsgelände einmal im Monat die sechs bis 18 Jahre alten Jugendlichen und kennen die Streckenbeschaffenheit nur zu gut. „Der Lehmboden in Gaildorf bietet perfekte Konditionen für das Fahrerfeld. Es gibt viele Bergauf- und Bergab-Passagen sowie einige Doppelsprünge und Step-ups. Das ist jedes Mal wieder eine Riesengaudi, in Gaildorf an den Start zu gehen“, schwärmt Schaller, der im Nachbarort Fichtenberg als Industriemechaniker arbeitet. Sein Trainingskollege Winkle ist genau wie der 27-Jährige ebenfalls bereits seit Jahren Gaststarter beim Masters. „Allein der Heimvorteil bringt uns allerdings noch keinen Startplatz am Rennsonntag ein. Die Qualifikation zu schaffen, dürfte dieses Jahr besonders hart werden, da das Star-Aufgebot enorm groß ist, aber mein Ziel ist es dennoch, für Sonntag einen Startplatz zu bekommen“, so der 23-Jährige, der nur 15 Kilometer von Gaildorf entfernt wohnt.

In der Tat mischen in der Königsklasse mit dem MX2-WM-Fünften und derzeitigem ADAC MX Masters-Champion Henry Jacobi (22) sowie dem WM-Zweiten Jeremy Seewer (25) aus der Schweiz gleich zwei Top-Favoriten das Fahrerfeld auf. Für Jacobi ist es 2019 die erste Teilnahme an einem Masters-Rennen, Seewer hatte in diesem Jahr durch seinen Sieg im österreichischen Möggers schon einmal für Furore in der

MSC Gaildorf e.V.
Postfach 8
74401 GaildorfTel. 07971 260 584
Fax 07971 260 671

Gaildorf, 31.07.2019

beliebtesten MX-Rennserie Europas gesorgt. Zudem dreht auch der vierfache ADAC MX Masters-Gewinner Dennis Ullrich (25) aus Kämpfelbach derzeit ordentlich am Gashahn. Nach einer guten Performance beim vierten Stopp des Masters im norddeutschen Tensfeld kletterte der MX-Profi auf Position zwei in der Meisterschaftstabelle und ging damit klar auf Titeltkurs.

Im ADAC MX Youngster Cup sind es Theo Praun (16) und Ruben Schmid (17), die als Lokalmatadore und langjährige Mitglieder des MSC Gaildorf e.V. von sich reden machen wollen. Während der 16-jährige Theo aus Füssen, dessen Mutter übrigens aus Gaildorf kommt, als Fahrer für die gesamte Serie eingeschrieben ist, erhält der Schorndorfer Ruben eine Wildcard vom Club. „Für mich bedeutet dieses Wochenende Adrenalin pur. Ich habe mir vor sechs Wochen die Schulter ausgekugelt und konnte aufgrund der OP dann erstmal länger nicht Motocross fahren. Daher ist das Rennen in Gaildorf mein erstes großes Event seit langem, sodass ich mich riesig freue, dabei sein zu können“, berichtete der angehende Physiotherapeut im Vorfeld.

Bei den Junioren in der 125ccm-Klasse bekommen die beiden Vereinsmitglieder Lukas Kengeter (15) aus Auenwald und Steven-Lee Zimmermann (15) aus Gaildorf die Chance, sich gegen die internationale Nachwuchs-Elite zu behaupten. Der Gschwender Jonas Wahl (14) will sich auf seiner 85ccm-Maschine in Klasse vier behaupten.

Das ADAC MX Masters in Gaildorf gilt seit der ersten dortigen Ausrichtung in 2008 als größte Motocross-Veranstaltung der Region. Erwartet werden zwischen 15.000 und 20.000 Zuschauer, die sich zusätzlich zu dem Spektakel auf der Rennstrecke auf eine große Fanmeile, ein frei zugängliches Fahrerlager sowie ein gigantisches Festzelt mit Live-Musik an drei Abenden freuen können. Die Kosten für das Wochenendticket liegen bei 28 Euro, wer nur Samstag kommt, zahlt 8 und für den Sonntag 18 Euro. Kinder und Jugendliche unter 16 Jahren haben freien Eintritt.

Nina Schröder
Pressesprecherin MSC Gaildorf e.V.

MSC Gaildorf e.V.
T 0152 338 32 738
ninaschroederpr@gmail.com

ADAC MX Masters Kalender 2019

13. / 14.04.	Fürstlich Drehna
01. / 02.06.	Möggers (Österreich)
29. / 30.06.	Mölln
20. / 21.07.	Tensfeld
10. / 11.08.	Gaildorf
31.08. / 01.09.	Bielstein
15. / 15.09.	Holzgerlingen

MSC Gaildorf e.V.
Postfach 8
74401 Gaildorf

Tel. 07971 260 584
Fax 07971 260 671